

[Política](#)[Justicia](#)[Internacional](#)[Iberoamérica](#)[Sociedad](#)[Salud](#)[Comunicados](#)[Lenguas](#)

Espacio

Valencia Innova

Destacados

Sociedad de la
informaciónTe Ofrece
Canal Energía

VIAJES

Te Ofrece
Canal TurismoTe ofrece
Canal DeportesTe ofrece
La Cultura

Sociedad

La Universidad de Granada muestra su rechazo ante la "brutal agresión racista" sufrida por uno de sus alumnos

GRANADA, 19 Abr. (EUROPA PRESS) -

La Universidad de Granada mostró hoy su rechazo y enérgica repulsa ante la "brutal agresión racista" sufrida por un alumno de la E.U. de Relaciones Laborales, de raza negra, la madrugada del pasado domingo, cuando fue asaltado por cuatro jóvenes que lo apalearon y amenazaron con un cuchillo de grandes dimensiones.

En un comunicado remitido a Europa Press, la Universidad mostró su apoyo y solidaridad al afectado, C.P. y a sus familiares, señalando que "la persecución o el odio por motivos de raza, religión o nacionalidad es una lacra contra la que tenemos que luchar y mantenernos firmes para proteger la defensa de los derechos fundamentales de las personas".

Por ello, la UGR condenó este acto racista, al tiempo que apostó por "la construcción de la vida y la paz social en un clima de entendimiento y de respeto" y llamó a la comunidad universitaria granadina a que se sumen a esta condena y repulsa de la institución académica "en solidaridad contra quienes sufren la violencia de la sinrazón y de la intolerancia".

La víctima, estudiante en la Universidad de Granada, presentó ayer una denuncia de los hechos ante la Jefatura Superior de Policía de Granada que ha abierto una investigación sobre lo sucedido.

La Universidad de Granada se ha puesto a disposición del joven estudiante y de su familia para atender sus posibles necesidades.